

Portale

## Arnsberg heißt Neubürger willkommen

**[29.03.2012] Ein mehrsprachiges Online-Portal für Neubürger hat die Stadt Arnsberg freigeschaltet. Unterstützt wurde sie dabei vom Integrationsministerium des Landes und dem Imap-Institut.**

Um Neubürgern eine schnelle und umfangreiche Orientierung in und mit Arnsberg zu ermöglichen, hat die Stadt mit Unterstützung durch das Integrationsministerium des Landes Nordrhein-Westfalen und in Zusammenarbeit mit dem Düsseldorfer Imap-Institut eine mehrsprachige Internet-Plattform erstellt. Wie die Stadt mitteilt, wurden nach einer Auftaktveranstaltung im Oktober vergangenen Jahres durch eine Online-Erhebung, persönliche Kontakte, schriftliche und telefonische Abfragen bei Migrantenselbstorganisationen, Institutionen, Verbänden und sonstigen Akteuren der Integrationsarbeit die für Neubürger relevanten Informationen zusammengetragen und mit bereits im Netz vorhandenen Angeboten verlinkt. Das Ergebnis ist die nunmehr freigeschaltete Website, die unter anderem mit einem mehrsprachigen Flyer beworben wird, der dem Begrüßungspaket der Stadt beigelegt und in den Publikumsbereichen der Verwaltung ausgelegt wird.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Arnsberg, Neubürger, Imap-Institut